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Cela fait plusieurs années que je me dis que, quoi que je fasse de compliqué dans

ma vie, au travail par exemple, je ne sais toujours pas précisement par quel miracle
ma volonté est exaucée par mon bras pour saisir un verre d’eau quand j’ai soif. Les
connaissances biologiques de l’humanité progressent, dont les connaissances neurolo-
giques, etc. ; mais bien souvent on est un peu dans la situation � L’ordinateur a calculé
et a vu qu’il y a quelque chose de non aléatoire uniforme là-dessous. � ;). Le mystère de
la conscience est loin d’être résolu, à supposer qu’il puisse l’être. Finalement, je com-
prends moins bien le fonctionnement de mon corps, de mon âme et de mon esprit que
mes collègues non informaticiens ne comprennent le fonctionnement des applications
Internet que je développe.

Depuis quelque temps, cette pensée m’a suggéré un slogan � Fait par Dieu : juste,
ça marche ! �. Il y a une certaine ressemblance avec un slogan d’une marque de chaus-
sures de sport, et je confesse aisément que j’ai grandi abreuvé de publicités télévisées
en digne enfant des années 1980.

Du coup, je me suis dit que ce serait une belle campagne d’évangélisation.
— Une photo d’une personne prenant un verre d’eau : Fait par Dieu : juste, ça

marche !
— Une photo de deux personnes s’aidant pour porter quelque chose de lourd : Fait

par Dieu : juste, ça marche !
— Une photo d’un parent nourrissant son bébé au sein ou à la cuillère : Fait par

Dieu : juste, ça marche !
— Une photo d’un soignant donnant à boire à un tétraplégique avec un verre d’eau

et une paille : Une création, des milliards de frères et sœurs, ça marche en-
core :D

Toutes ces pensées m’ont mis dans une grande joie lundi dernier. Ma chienne a
mangé un peu trop ce jour-là. Comme c’est un gros chien avec un risque de torsion de
l’estomac, je surveille et elle était agitée réclamant que je la sorte. Je l’ai sortie dans le
parc, elle a passé un long moment à manger des herbes pour se purger, hop problème
résolu. En revenant, je remercie Dieu pour Ses solutions déjà préparées bien utiles pour
ma chienne. Et comme j’avais un problème de bricolage, je me lance dans les minutes
qui suivent dans une solution à mon problème ; l’Esprit me suggère une solution plus
simple que ce que je pensais : pas besoin de couper le fil de fer et de l’attacher, il
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suffit de laisser le rouleau faire contre-poids. J’étais simplement heureux d’avoir eu
une attitude de gratitude envers Dieu et que spontanément une solution m’apparaisse
alors que je ne la pressentais pas.

La vie n’est pas sans problème mais j’ai foi en Dieu. Je crois vraiment qu’Il a
préparé d’avance des solutions, pour les petits problèmes, mais aussi pour les problèmes
graves : � Il essuiera toute larme de leurs yeux : de mort, il n’y en aura plus ; de pleur,
de cri et de peine, il n’y en aura plus, car l’ancien monde s’en est allé. � Apocalypse
chapitre 21 verset 4.

Merci Dieu ! Merci Père ! Merci Seigneur ! Merci Saint-Esprit !
Je remercie également ma Mère qui m’a aidé à corriger quasiment tous mes textes

(typos ou améliorations de la rédaction), un ami pour une typo et mon ami Étienne
Lemaire pour le post-scriptum qui va suivre.

P.-S. : En effet, il me dit qu’il verrait bien la citation � Père, pardonne-leur : ils
ne savent ce qu’ils font. � Évangile selon Saint-Luc chapitre 23 verset 34. Il pensait
notamment au réchauffement climatique, tout en sachant bien que dans cette phrase,
si l’on devait ouvrir la bouche sur ce sujet, ce serait sans doute pour dire � Père,
pardonne-nous : nous ne savons pas bien ce que nous faisons, ni très bien comment
faire autre chose. �. (Je pensais être un � bon élève climatique � : télétravail com-
plet donc pas de transport quotidien, chauffage collectif, appartement, produits locaux,
flexitarien (je mange des œufs, des laitages, mais aussi de la viande lors des occasions
avec ma famille et mes amis, c’est-à-dire moins de 15 jours par an), peu consommateur.
Et puis j’ai fait mon bilan carbone sur le site de l’ADEME, il y a quelques années, où
j’étais à 4 tonnes de CO2 par an, alors que l’objectif officiel c’est 2 tonnes, le � français
moyen � est vers les 10 tonnes, et on sait déjà que l’objectif de 2 tonnes est plus pour ne
pas désespérer tout le monde que la valeur qu’il faudrait réellement atteindre si on veut
que ça passe. On a une responsabilité individuelle certes, mais descendre en dessous
de certaines valeurs sur le chauffage et sur le bilan carbone des produits, alimentaires
notamment (ça m’a surpris), n’est vraiment pas si aisé. Il faudra clairement plus que
des décisions individuelles pour décarboner l’économie. Mais du coup, je pense qu’une
réelle humilité, basée en plus sur les chiffres, est de mise sur le sujet, ainsi qu’une réelle
motivation à se retrousser les manches pour changer ce que l’on peut changer.) Et moi,
j’étais resté un digne fils des années 1980, avec un petit esprit MacGyver, matérialiste
bienveillant mais un peu terre à terre :). J’avais occulté la solution spirituelle apportée
par Dieu au péché par le Pardon et son Salut, oublié ce qu’il a fait sur la croix le temps
de le remercier pour sa création. Et cela m’a rappelé le chant de louange d’Hillsong
� Quand tu parles � 1. Le déroulé des paroles (elles sont sous la vidéo), c’est exacte-
ment ça, du matériel au spirituel. Et la bonne nouvelle, c’est que c’est plus Dieu qui
s’est incarné pour rejoindre notre existence que nous qui sommes devenus des êtres
purement spirituels pour l’atteindre :). Dieu le savait, il nous aime contemplant nos
jours dès le commencement, il nous a créés, il nous a pardonnés, il nous a rachetés et
il nous a sauvés par amour :). Évangile selon Saint-Jean chapitre 21 verset 25 � Il y a
encore bien d’autres choses qu’a faites Jésus (Dieu sauve). Si on les mettait par écrit
une à une, je pense que le monde lui-même ne suffirait pas à contenir les livres qu’on
en écrirait. �.
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